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Le LeaDer Grès, Faïence, sanitaire...



Somocer Group créée en 1985, spécialisée dans la production 
et la commercialisation de carreaux en céramique, destinés au 
revêtement mural et sol (Faïences et grès porcelaine) et d’articles 
sanitaires (baignoire en fonte).
 
somocer Group unit une tradition dans l’art de la céramique à un 
esprit vif et dynamique pour proposer sur le marché des collections 
raffinées, issues d’une recherche approfondie sur les tendances du 
marché et bénéficiant des dernières technologies.
 
Notre céramique se transforme en pierre, en bois ou en ciment.
Nous offrons la céramique qui correspond à tous les goûts et pour 
tous les espaces, toujours avec une qualité absolue et un design 
exquis.

Somocer Group was founded in 1985, specializing in the production 
and sale of ceramic tiles for wall cladding and flooring (earthenware 
ans porcelain stoneware) and sanitary ware (wast iron bathtub).
 
somocer Group unites tradition in the art of ceramics in a lively 
and dynamic mind to offer the market refined collections, from a 
thorought research on market trends and with the latest technology.
 
our ceramic is transformed to stone, wood or cement. We offer 
ceramic for all tastes and for all spaces, always with the best quality 
and exquisite design.
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